

Covid-19: Miguel Díaz-Canel appelle à ne pas négliger le combat



La Havane, 1er mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué les bons résultats des essais cliniques développés dans notre pays pour le traitement du Covid-19.

Au cours de la rencontre habituelle des plus hautes autorités pour l'analyse de la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus, Miguel Díaz-Canel a fait remarquer que pour la cinquième journée consécutive Cuba avait enregistré plus d'arrêts de maladie que de nouveaux cas. «Mais cette conduite encourageante ne peut nullement créer un faux optimisme. » a-t-il averti.

Le président cubain a souligné que ce n'est pas le moment de baisser la garde mais de suivre la stratégie tracée, au nom de tous ceux qui travaillent pour mettre fin au nouveau coronavirus.

Il a d'autre part souligné que Cuba est engagée dans une bataille pour la vie au milieu du harcèlement économique imposé par les États-Unis.

Il a signalé que les efforts doivent se concentrer sur la fermeture des foyers de contagion et sur le développement des essais et des outils contribuant à l'objectif d'en finir avec le Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221457-covid-19-miguel-diaz-canel-appelle-a-ne-pas-negliger-le-combat>



Radio Habana Cuba